

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
SEKOLAH DASAR NEGERI 263 RANCALOA KOTA BANDUNG
Jl. Cipamokolan No.62, Kec. Cipamokolan, Kota Bandung, Jawa Barat

IDENTITAS

Satuan Pendidikan	: Sekolah Dasar	Mata Pelajaran	: Tematik (IPA)
Kelas / Semester	: VI (enam) / I	Tema / Subtema	: 7 / 3 (Ayo Memimpin)
Metode	: Luring	Pembelajaran	: 2
Alokasi Waktu	: 1 x Pertemuan		

TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah mengamati, siswa mampu memahami tahapan perkembangan dan pertumbuhan manusia.
2. Setelah berdiskusi, siswa mampu mengidentifikasi perubahan yang terjadi pada masa pubertas.

KEGIATAN PEMBELAJARAN

Pendahuluan (15 menit)	<ul style="list-style-type: none"> • Guru mengawali pembelajaran dengan salam dan memberikan beberapa kata pengantar. • Guru mulai mengabsen dan menanyakan kabar siswanya, kemudian dilanjutkan dengan berdoa. • Guru menyampaikan tema materi yang akan dipelajari. • Guru menyampaikan tujuan pembelajaran hari ini. • Apersepsi : Mengaitkan pembelajaran sebelumnya dengan pembelajaran hari ini. • Mengaitkan tema “Kepemimpinan” dengan pengantar dalam sebuah cerita “Keluarga Edo”.
Inti (45 Menit)	<ul style="list-style-type: none"> • Guru memulai kegiatan pembelajaran dengan menampilkan gambar yang menceritakan keluarga Edo yang terdiri dari Ayah, Ibu, dan Edo. Siswa mengamati gambar dan cerita yang disampaikan oleh guru. • Guru mengaitkan kisah keluarga Edo dengan tema Kepemimpinan. • Guru menjelaskan tahapan perkembangan dan pertumbuhan yang dialami pada masing masing anggota keluarga Edo. • Guru menjelaskan perubahan yang terjadi di masa pubertas pada tahapan perkembangan dan pertumbuhan yang dialami pada masing masing anggota keluarga Edo. • Guru memberikan tugas pada siswa untuk membuat mind mapping tahapan perkembangan dan pertumbuhan yang dialami pada masing masing anggota keluarga setiap siswa.
Penutup (5 Menit)	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa membuat kesimpulan dan diberikan kesempatan untuk menyampaikan pendapatnya. • Melakukan penilaian hasil belajar. • Menyanyikan lagu daerah dan ditutup dengan doa serta salam.

PENILAIAN

1. Penilaian Sikap : Observasi selama kegiatan berlangsung
2. Penilaian Pengetahuan : Tes tulis
3. Penilaian Keterampilan : Laporan Pengamatan

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Bandung, Juli 2021
Guru Kelas VI

Eutik Hayati, S. Pd. M.M.Pd.
NIP. 196203131983052011

Resti Fitriyani, S.Pd.
NIP. 198605282019032004